

Provincia 27/10/2009

El alcalde de Merindad de Cuesta Urría estudiará la posibilidad de instalar un almacén de residuos nucleares

Si bien no se muestra a favor ni en contra, asegura que se está pendiente de que salga la convocatoria en el BOE para “estudiarlo, presentarlo a los concejales, a los alcaldes pedáneos y a la población”

M.L.M. / ICAL

El alcalde de Merindad de Cuesta-Urría (Burgos), Alfredo Beltrán, aseguró hoy no estar ni a favor ni en contra de la posible ubicación del almacén de residuos radiactivos que el Gobierno baraja instalar en cuatro pueblos próximos a centrales nucleares, entre ellos, Merindad de Cuesta-Urría.

Sin embargo, en declaraciones a la agencia Ical, Beltrán indicó que se está pendiente de que salga la convocatoria publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE) y una vez se conozcan las condiciones, “estudiarlo, presentarlo a los concejales, a los alcaldes pedáneos y a la población en general”, dijo.

“Se tratará igual que cualquier otra convocatoria; ésta no va a llevar un trato distinto”, afirmó, a la vez que agregó que “igual que todas las convocatorias que salen, se estudian”. Así, señaló que “si el Ayuntamiento decide que le puede interesar nos personaremos como interesados pero mientras no haya una candidatura que establezca las condiciones y las formas, nada”.

Merindad de Cuesta-Urría junto a Ascó, Vandellòs y Tivissa en Tarragona, Yebra (Guadalajara), son los pueblos que maneja el Gobierno central para albergar el almacén de residuos radiactivos, según asegura en su edición de hoy El País. El regidor municipal de esta localidad burgalesa reconoció que la noticia le ha pillado “de sopetón”.

En este sentido, apuntó que “cuando hemos estado en el Ministerio alguna vez por asuntos de la Asociación de Municipios en Areas con Centrales Nucleares (Amac) si que, alguna vez, se ha tratado el tema del almacén”. Beltrán manifestó que “nos hemos interesado en cuándo iba a salir esta candidatura, se han ido dando fechas que se van alargando, ya que nos dijeron que iba a salir en septiembre, luego que a mediados de noviembre y he visto en prensa digital que a finales de año, pero nada más”.

“Estamos interesados igual que en cualquier otra convocatoria”, reiteró, y añadió que “luego se hará un estudio, una valoración y es un tema que no lo puedo decidir yo porque es un tema del Ayuntamiento y de los ayuntamientos vecinados”. En cuanto a las condiciones que tendrían que darse para aceptar albergar el almacén de residuos radiactivos, Beltrán indicó que “tendría que haber una aceptación popular”.

“En principio, tendría que haber una aceptación municipal, que concejales y alcaldes pedáneos quieran echar a andar este proyecto, una vez estudiado. Luego, se expondría al pueblo, y las condiciones, como en cualquier tema de energía nuclear, partimos de la premisa que tiene que ser una instalación totalmente segura”, argumentó.

A partir de este punto, el alcalde de Merindad de Cuesta Urría señaló que “se valorarían los puestos de trabajo que pudieran asociar a la zona y qué beneficios tanto económicos y en infraestructuras puede aportar; se haría una valoración de todo y veríamos si decidiríamos echar para adelante o no”.

“En principio, no hay nada”

De esta forma, Alfredo Beltrán aseguró que, “en principio, no hay nada”. “Ni nos hemos planteado presentarnos como candidatos”. “Si que es un tema que se ha hablado, que ha salido en conversaciones en algunas reuniones que hemos tenido en el Ministerio, se ha hablado del tema pero nada más”, afirmó.

Además, recordó que en una asamblea que se celebró en Ascó decidieron no presentarse porque consideraron que no se daban las condiciones idóneas para que saliera adelante. En este sentido, apuntó que “Amac, como asociación si que ha dicho que si se dan las condiciones presentaría un candidato pero bajo el respeto de una serie de criterios”.

 7 comentarios

1. Con Garoña hemos cumplido de sobra .

Los RESIDUOS A DONDE SE HAN BENEFICIADO DE SU GENERACION

¡A MADRID, SANTANDER, VITORIA O BILBAO!

no a pueblos despoblados para acabar de exterminarlos

Garofña no ha dejado mas que miseria y despoblacion y el dinero a Santander, Bilbao y Madrid

Jose - 27/10/2009 · 19:23 h.

2. Para el alcalde traidor de Merindad de Cuesta-Urria:

Mas vale que cobres bien pq dos cartuchos valen bien poco y necesitarás irte muy muy lejos a gastarte el dinero.

Jose - 27/10/2009 · 19:16 h.

3. YO NO QUIERO, ESTE SEÑOR PARECE TONTO O QUE ES ?

VIVO EN LAS MERINDADES CON TODA MI FAMILIA Y YA SE PUEDEN LLEVAR ESA MIERDA A LA CASA DE LOS JEFES DE GAROÑA Y COMPAÑIA.

QUEREMOS QUE CIERREN LA CENTRAL Y VAN A DEJAR RESIDUOS AQUI POR EL INFINITO DE LOS TIEMPOS, QUE SE HA TOMADO ESTE ALCALDE.

Rosa - 27/10/2009 · 18:05 h.

4. Suena a chiste de mal gusto

silvia - 27/10/2009 · 17:09 h.

5. ¡No me lo puedo creer!, menuda broma de mal gusto es esta. Seguro que nos lo colocan porque somos los más tontos de toda España, encima voluntarios,....., manda huevos!!!. Esta claro que no tenemos más que lo que nos merecemos.

Es una pena que queramos tan poco a nuestra tierra.

Silvia - 27/10/2009 · 17:08 h.

6. Parece mentira que ni tan siquiera se puedan plantear algo así. ¿PERO REALMENTE SABE ESTE SEÑOR LO QUE SUPONE UN CEMENTERIO NUCLEAR?, supone almacenar veneno por miles y miles de años, supone devaluar los potenciales turísticos, paisajísticos, económicos de un territorio con muchos potenciales.

Algo así no se ve compensado ni con dinero, ni con trabajo ni con nada de nada. Espero que recapaciten. ¡MENOS CACIQUES EN LAS MERINDADES!

silvia - 27/10/2009 · 17:03 h.

7. Esta es gorda, quieren cerrar Garofña y ahora pretenden abrir un cementerio nuclear en la misma zona. Esto suena a chiste.

ROBERTO - 27/10/2009 · 14:53 h.
